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白馬村社会福祉推進委員会 第２回障がい福祉部会 会議の要旨 

 

【日 時】令和６年１月11日（木曜日）午後１時30分～２時25分 

【会 場】白馬村役場２階 203・204会議室 

【出席者】 

白馬村議会 尾川 耕 - 

白馬村社会福祉協議会 松澤 孝行 ○ 

白馬村身体障害者福祉協会 山岸 昭夫 ○ 

白馬村手をつなぐ育成会 丸山 加代子 ○ 

療育・相談支援センターそらいろ 細野 智行 ○ 

社会福祉法人 しあわせ クロスロード白馬 田中 好幸 ○ 

大北圏域障害者総合支援センター スクラムネット 松井 幸夫 ○ 

白馬村子育て支援課 松澤 拓哉 ○ 

大町保健福祉事務所 福祉課 渡辺 公恵 - 

公募委員 塩嶋 めぐみ - 

    事務局 

白馬村健康福祉課 課長 工藤 弘美 ○ 

白馬村健康福祉課 福祉介護係長 太田 和也 ○ 

白馬村健康福祉課 社会福祉士 箱山 哲也 ○ 

 

開 会（13：30） 

 （事務局） 開会を宣言 

 

1．部会長あいさつ 

 （細野部会長） 第１回部会及びその後に頂いたご意見を基に事務局で補足資料等の作成を行っても

らいました。今回の第２回では修正のあった「障害者計画・障害福祉計画・障害児福

祉計画」の素案について審議を行い計画案としてまとめ、今後のパブリックコメント

へ繋いでいきたいと思っているため、委員の皆様から忌憚のないご意見をよろしく

お願いします。また、時間内の審議についてもご協力をお願いします 

 

２．協議事項 

(１) 第３章 第３期白馬村障害者計画（平成30年度から令和５年度）の振り返り 

第４章 第６期白馬村障害福祉計画及び第２期白馬村障害児福祉計画（令和３年度から令

和５年度）の目標達成状況及び評価 

＊事務局より補足資料、素案（修正箇所）説明＊ 

 質疑なし 

  （細野部会長） 事務局からの提案どおりでよろしいか 

  （委 員） 了承 
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 （２）第１章 計画の基本的な考え方 

    第２章 白馬村の障がい者を取り巻く現状 

    ＊事務局より素案説明＊ 

     質疑なし 

  （細野部会長） 事務局からの提案どおりでよろしいか 

  （委 員） 了承 

 

 （３）第５章 基本計画（第４期白馬村障害者計画） 

    ＊事務局より素案説明＊ 

     質疑なし 

  （細野部会長） 事務局からの提案どおりでよろしいか 

  （委 員） 了承 

 

 （４）第６章 個別計画（第７期白馬村障害福祉計画） 

    第７章 個別計画（第３期白馬村障害児福祉計画） 

    第８章 計画の推進 

    ＊事務局より素案説明＊ 

  （委 員） 第６章及び第７章に記載の「国の基本方針の趣旨」について、昨年 12月中旬に長

野県が同じものを出しているため、「国及び県の基本方針の趣旨」と修正した方が

よいのではないか 

  （事務局） 第６章及び第７章に記載の成果目標については、国の基本方針に基づき設定する

ものであるため、修正は行わないものとしたい 

     他、質疑なし 

  （細野部会長） 事務局からの提案どおりでよろしいか 

  （委 員） 了承  

 

 （５）今後のスケジュールについて 

   （事務局）  今後は、パブリックコメントを高齢者福祉計画と合わせて、２月１日から３月１

日まで実施する予定。委員の皆様には計画（案）を２部送付しますので、周りの

関係者や当事者の方、またそのご家族などに周知等のご協力をよろしくお願いし

ます 

          パブリックコメント実施後は、事務局にて必要があれば修正を行い、３月の上旬

から中旬に「白馬村社会福祉推進委員会」を開催した後、４つの計画が策定され

る運びとなります 

３月の委員会については、近くなりましたら通知を送付させていただきますの

で、ご出席の程、よろしくお願いします 

 

閉 会（14：25） 

 （事務局） 閉会を宣言 


